

Publicación Canarias7 General, 16
Soporte Prensa Escrita
Circulación 15 297
Difusión 12 490
Audiencia 97 000

Fecha País V. Comunicación Tamaño

V.Publicitario

España 15 303 EUR (18,074 USD) 566,23 cm² (89,1%) 3694 EUR (4363 USD)

13/11/2020



CANAKIAS

CANARIAS



Desde el pasado fin de semana, el muelle de Arguineguín mantiene una media de 2.000 inmigrantes. JUAN CARLOS ALONSO

## El Defensor del Pueblo se suma a las críticas por la indefensión jurídica de los inmigrantes

El magistrado Díaz Tejera visitó el muelle de Arguineguín y urgió una vez más a su desmantelamiento

## EFI

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA. El defensor del Pueblo en funciones, Francisco Fernández Marugán, investiga una queja del Colegio de Abogados de Las Palmas de Gran Canaria, por la falta de garantías en la asistencia jurídica de las personas migrantes que llegan a Canarias por vía marítima.

Fuentes de la institución senataron que tras recibir este miércoles la queja del Colegio, están investigando los hechos denunciados por los letrados canarios que han denunciado sus dificultades a la hora de asistir a estas personas. Una falta de asistencia jurídica «que se está produciendo de manera sistemática» en los últimos meses que también ha denunciado el Consejo General de la Abogacía, que al igual que los

letrados de Las Palmas y del Colegio de Abogados de la isla de Gran Canaria reclama que los inmigrantes cuenten con la «preceptiva asistencia jurídica que les informe de sus derechos y les guíe en todo el procesos.

en todo el proceso».

Por ello, la Abogacía Española exige a las autoridades responsables que se proporcionen los medios necesarios para que pueda prestarse «un servicio digno y de calidad y con todas las medidas de seguridad sanitaria que requiere la situación actual, tal y como

corresponde a un Estado de Derecho».

Los primeros en sumarse a la queja de los letrados canarios han sido la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR) y la ONG Amnistía Internacional (AI), que han censurado la situación a la que se enfrentan los inmigrantes que son rescatados en el mar y que, a su juicio, sufren una «clara indefensión jurídica».

De acuerdo con las recomendaciones del Colegio de Abogados, CEAR ha reclamado que se habilite un espacio adecuado para que las personas migrantes puedan ser atendidas por sus abogados en las primeras 72 horas, se les ofrezca información completa de su situación, garantizando su comprensión a través de intérpretes de su idioma materno, tal y como establece la normativa.

## «Hacinados como ganado»

Por otro lado, el magistrado Arcadio Díaz Tejera, encargado del control del Centro de Internamiento de Extranjeros de Gran Canaria, exigió el desmantelamiento inmediato del campamento de inmigrantes del muelle de Arguineguín, donde considera que «se hacina como a ganado» a las 1.980 personas que están allí alojadas.

En declaraciones a los periodistas en el muelle, antes de recorrerlo de nuevo, Díaz Tejera insistió en que el trato que reciben estas personas, es «degradante e inhumano» conforme al Convenio para la Protección de los Derechos Humanos y de las Libertades Fundamentales de Roma de 1950. «No se puede hacinar a estas personas, no son ganado», remarcó y volvió a insistir en que no hay condiciones de salubridad e higiene ni de seguridad para la tutela física de todos ellos, ni para los voluntarios de Cruz Roja y la Policía Nacional.

El magistrado recordó que en la crisis migratoria que sufrió Canarias en 2006 se levantaron varios campamentos en horas, que es lo que se tendría que hacer en estos momentos. Además, en las islas hay inmuebles para alojarlos, así que esta «crueldad es evitable», afirmó Díaz Tejera.

## Casi 300 personas llegaron ayer y 12 fueron derivadas a hospitales

Salvamento Marítimo rescató ayer en Gran Canaria, Tenerife y Fuerteventura a 281 inmigrantes en cuatro cayucos y dos pateras, doce de los cuales fueron derivados a diversos hospitales, dada su mala situación, según fuentes de este

servicio público y el 1-1-2. La cifra de hospitalizados podría crecer porque dos de los 53 ocupantes del último cayuco socorrido se encontraban en mala situación pero aún no habían desembarcado. En concreto, en ese cayuco viajaban 49 varones y dos mujeres. Antes que ellos fueron auxiliados en Gran Canaria otros tres grupos: 28 varones magrebies en una patera, entre ellos un

niño; 53 hombres subsaharianos en un cayuco, incluidos
varios menores, con seis traslados al hospital (cuatro en estado grave); y 51 inmigrantes
subsaharianos en otro cayuco.
En Tenerife fue rescatado otro
grupo de 90 subsaharianos en
un cayuco y seis de ellos fueron derivados a un hospital. El
balance se completa con un
grupo de ocho magrebíes que
llegaron a Fuerteventura.



Publicación Canarias7 General, 17
Soporte Prensa Escrita
Circulación 15 297
Difusión 12 490
Audiencia 97 000

 Fecha
 13/11/2020

 País
 España

 V. Comunicación
 15 303 EUR (18,074 USD)

 Tamaño
 188,40 cm² (29,7%)

 V.Publicitario
 1747 EUR (2063 USD)







El espacio ha sido cedido por el Ministerio de Defensa. c7



Los inmigrantes pasarán del suelo de Arguineguín a literas. c7